



2024-2025

KAWANOE WEEKLY



「風を受けて」 油彩 谷 晶子



2024-2025年度国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

- 会 長 石 村 浩
- 幹 事 杉 浦 兼 吾
- 会報委員長 毛 利 泰 治 郎
- 例 会 日 毎週火曜日
12:10~13:10
- 例 会 場 四国中央商工会議所
電話 0896-58-3530
FAX 0896-58-6294
- 事 務 局 四国中央商工会議所
電話 0896-58-3530

『愛犬を看取る』

脇 研 二

ニコニコニュースでも取り上げられていたが、アラン・ドロンが亡くなった。正直昭和51年生まれの私にはピンと来ないが「美男子」「太陽がいっぱい」といったワードは頭に浮かぶ。彼の死去にまつわった少しショッキングなニュースがあった。その見出しは “アラン・ドロンさんの愛犬、「殉葬」免れる” だ。どうやら、彼は生前「自分が愛犬のルーボより先に死んだ場合、ルーボを自分の腕の中で安楽死させて欲しい。」との希望を持っていたらしい。「ピラミッド時代じゃあるまいしエゴ丸出し。助かってよかったねルーボちゃん。」と私は短絡的に考えていたのだが、妻に話すと「わかる。偉いわ。」とポツリ。

我が家では犬を飼っている。ボーダーコリーを2頭だ。妻は父である石川澄の影響で動物全般が好きだ。小さい頃は家の横に馬小屋を建ててポニーを飼っていたらしく、高校生の頃妻の家に初めて行くトリピングにはキボウシインコのプリルちゃんがいた。私は鳥が苦手だ。どうやら私は先端恐怖症なのだが、鳥のくちばしと恐竜のような足が怖い。プリちゃんはセキセイインコを10倍(体感)程大きくしたものだと考えて頂いていいだろう。もうそれは恐怖でしかなかった。

話を元に戻そう。妻は常々「今飼っている犬が最後の犬かもしれない。」と言っている。妻も私も犬が大好きだ。正直犬がいない人生は考えられない。ただ、犬を飼うのは大変だ。今では全く苦にならないが、基本的に犬を中心に生活のサイクルが決まる。エサ、トイレ、散歩。1日家を空けるだけでも、ペットホテルに預けたりして誰かに面倒をみてもらわなければいけない。ひとたび病気になると、物言わぬ彼らを気遣い病院に連れていく。飼い主がいなければ、彼らの生活はたちまち破綻する。飼い主は彼らから様々な癒し、喜びを与えてもらうが、彼らの一生に責任を持たなければならない。犬は犬種にもよるが10年は生きる。20年生きることもそれほど珍しくもないだろう。ボーダーコリーの場合は15年ぐらいだろうか。自分がその犬の一生を見届けられるのか、いつか来るお別れの時に自分が健康でいられるのか、妻はそれを考えいつまでだったら新しい犬を迎えられるのかを決めているようだ。

アラン・ドロンが最後の愛犬をいつから飼い始めたのかは定かではないが、自分が看取ってやれないのなら、愛犬に淋しい思いをさせるぐらいなら、飼い主としての責任を果たそう。アラン・ドロンはそう考えたのかかもしれない。

第3052回 例会記録 R. 6. 10. 1

出席報告

1. 出席会員 (47 名中) 36 名
2. 当日出席率 76. 60%
3. 前々回補足修正率 93. 62%

会長の時間

- ・ロータリーの目的について
- ・危機管理委員会より
危機管理委員長 尾藤 淳一 会員

委員長の時間

- ・職場訪問の再案内
職業奉仕委員長 久保 安正 会員
- ・週報原稿提出のお願い
会報委員長 毛利泰治郎 会員
- ・米山豆辞典について
米山記念奨学委員長 大久保宏茂 会員
- ・出席報告 出席委員長 脇 研二 会員

会務報告

1. 例会変更のお知らせ
【伊予三島RC】
①10月25日(金)休会
三島商工会館にて10時頃～メーカーキャップの受付をしております。
2. ザ・ロータリアン 2024年10月号
3. 財団室NEWS 2024年10月号
4. 2024年10月 近隣クラブ例会のお知らせ
(出席委員会)

ニコニコニュース

石村浩…10月は「地域社会の経済発展月間」と日本独自の「米山月間」です。

杉 浦…9月24日、愛媛大学学生との交流会に参加された皆様ご苦労様でした。自分は、交流会に参加することが初めてでした。びっくりしたのが大学1年生でしっかりした考え目標を持っていることに驚きました。卒業後の皆様の活躍が楽しみです。

石川豊…9月24日(火)愛媛大学1年生との交流会、皆様のおかげで良い事業が出来ました。ありがとうございます。

久 保…本日、内定式でした。2名の大学生が来年4月入社予定です。就職戦線苦勞しています。

佐々木…(一社)愛媛県中小建築業協会が共催として、一年がかりで準備した『JBN全国会員交流会 IN 愛媛』に、北海道から沖縄までの工務店480余名の参加を得て、9月26日・27日愛媛県民文化会館にて開催することが出来ました。実行委員長として歓迎の挨拶をした式典には、知事・市長の代理参加でしたが、ANAでの懇親会には中村県知事ご本人が参加され、10分間の予定のところ、ANAの会場に溢れんばかりの人に感激され、ご機嫌で1時間もの間、秘書にせかされるまで滞在戴けました。2日目の分科会にも想定以上の参加を戴き、無事、大成功で終えることが出来ましたので。

三 谷…自民党総裁選挙が先週あり、積極財政推進の高市氏が負けましたので、ここ2年間不況になります…株式を手放して銀行預金して様子をうかがいましょう！

宮 内…9/24 愛大交流会無事終える事が出来ました。ご出席の皆様、大学生との話、実りある話になったものと思います。

石川豊和委員長には、大変お世話になりました。

それと、本日三谷会員よりシュークリームを頂きました。ありがとうございます。

森 実…Cテーブル全員出席です。

脇 …本日卓話を担当させて頂きます。宜しくお願いします。

尾 藤…先週の愛大生との交流会では、宮内・石川豊和両委員長の段取りで素晴らしい会合になりました。危惧していたハラスメントもなく、若い人たちの活力に元気をもらうことが出来ました。

卓 話 (出席委員会 担当)
「成年後見制度について」

脇 研二 会員

近隣RCの例会日

10月10日(木) 新居浜RC
(リーガ新居浜)

10月10日(木) 観音寺RC
(観音寺商工会議所)

10月11日(金) 伊予三島RC
(三島商工会館)

10月15日(火) 観音寺東RC
(亀の井ホテル観音寺)

10月15日(火) 新居浜南RC (休会)
メーカーの受付はありません。

例会プログラム

10月15日(火)
(休会)

10月22日(火)
職場訪問例会

(職業奉仕委員会 担当)

訪問先：萩原工業株式会社(倉敷市)